



樹 幼 だ よ い

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

一明照学園(認)樹徳幼稚園一

令和7年5月23日(第5号)



お茶のお稽古始まる 5/21(水)

樹徳幼稚園では、特色ある教育活動の一つとして、裏千家の先生方のご指導で、年長児を対象に年間8回のお茶のお稽古を計画しております。そして、3月には保護者を招いて子どもたちが保護者にお茶を点てるという発表会を実施します。

今回は、第1回目ということで、茶道で大事にしている礼儀を中心に学びました。まずは、場面によって使い分けるお辞儀の仕方「真」「行」「草」。これらの立って行う場合と座って行う場合についてです。そして、次に床の間に入ってからの動作についてご指導いただき、そこに置かれた掛け軸やお花などの意味についても説明を受けました。最後に、お茶を点てる人(亭主)とお茶をいただく人(客)の立場での動作を学び、お菓子や抹茶をいただきました。ほとんどの園児が初めてであり、なかなか経験することができないお茶のお稽古ですが、これからお稽古を重ね、3月には保護者を招いての発表会を迎えられるように茶道の作法を少しでも身に付けられると良いと思います。



第1回「お誕生会」(4・5・6月生まれ)ーお誕生日おめでとうございます！ー



3か月に1度の開催となったお誕生会ですが、今回は16日(金)に4・5・6月生まれの11名の園児の皆さんのお誕生日を全員でお祝いしました。

みんなで歌を歌ったり、主役の子供たち一人一人にインタビューをしたり、ダンスを踊ったりして楽しい時間を過ごしました。今回は、インタビュー方法が変わり、主役の皆さんがボールのくじを引いて、そこに書かれている質問に答えるという形式になりました。



残念ながら中止となった「親子茶臼山登山」 5/17(土)

樹徳幼稚園の恒例行事である「親子茶臼山登山」を実施する予定でしたが、朝からの雨天で中止となってしまいました。夏の始まりのこの時期は、茶臼山では新緑が美しく、鳥のさえずりを聞きながら、みんなで頂上まで登山し、桐生市やみどり市の美しい景色を堪能したかったのですが、残念でした。

その代わりに、幼稚園の遊戯室でダンスやゲームをして楽しい時間を過ごすことができました。卒園児の小学生もたくさん来て、園児と一緒に椅子取りゲームやじゃんけん列車を行い、盛り上がりました。

ゲーム終了後は解散となりましたが、たくさんのご家族の皆さんに残っていただき、他の家族とお話ししながらおいしいお弁当を食べたり、友達同士でお菓子を交換し合ったりして、交流の時間を持つことができました。最後まで、たくさんの皆さんにご協力いただき、有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

